

Homofobia es incompatible con los derechos humanos: Sofía Velasco



0



A- A A+

18 de Junio del 2016

Toda expresión irracional en contra de la diversidad sexual es incompatible con la perspectiva de derechos humanos y es condenable en una sociedad democrática, afirmó la presidenta de la Comisión

Estatual de Derechos Humanos, Sofía Velasco Becerra.

Al llevarse a cabo la 16º Marcha de la Diversidad Monterrey, la Ombudsman de Nuevo León llamó a las autoridades estatales y municipales a emprender las medidas necesarias para prevenir la vulneración de los derechos humanos de las personas LGBTI, proteger su integridad y combatir la discriminación.

Velasco Becerra, informó que este sábado fue instalado un modulo informativo en la Explanada de los Héroes, punto de encuentro donde concluyó la marcha, para brindar atención a quienes lo solicitasen e incidir en el reconocimiento de los derechos de las y los miembros del colectivo haciendo mayor presencia de la CEDH Nuevo León en los sitios públicos.

Detalló de durante el corrido, defensoras y defensores de la CEDH participaron como observantes del orden y el respeto al derecho de libertad de expresión de quienes acudieron a esta marcha, así como de la actuación de las fuerzas de seguridad para garantizar su seguridad e integridad.

La titular del organismo explicó que la CEDH ha emprendido una campaña de acercamiento con la población para visibilizar los hechos, situaciones y comportamientos que vulneran los derechos de las personas a fin de hacer conciencia en la sociedad sobre el compromiso colectivo de hacer valer los derechos fundamentales.

La Ombudsman condenó todo acto de violencia, represión o discriminación en contra de las personas de la diversidad sexual, calificó la homofobia como una expresión de odio como la misoginia o la xenofobia, que debe ser atendida por el Estado ya que representa también riesgos a un sector de la población.

Asimismo, llamó a la ciudadanía a ser partícipe de la consolidación de una sociedad respetuosa e informada que demanda al Estado políticas equitativas, justas, incluyentes e inclusivas que permitan el mayor desarrollo posible de todas y todos